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Anfrage: gemäß §§ 10, 47 der Geschäftsordnung des Rates der LH Hannover  

in die Sitzung des Stadtbezirksrates Nord am 16.11.2020 

 
 
Betreff:  Nachfragen zu 15-0478/2019 F1 - Wasserlauf zum Mittellandkanal 
 

Ausgehend von unserem Antrag DS 15-2101/2018 S1 und der erhaltenen Antworten – speziell 

zur Frage 3 – aus der Anfrage 15-0478/2019 F1, möchten wir nun die daraus resultierenden 

Ergebnisse von der Verwaltung benannt bekommen: 

1. Was haben die durchgeführte hydrodynamische Nachrechnung im Juni 2019 

erbracht?  
 

2. Wurden, wie aufgeführt mit notwendigen Bauten im Sommer 2019 bzw. für eine 

evtl. erforderliche Sanierungsmaßnahme im April bzw. Mai 2020 begonnen?  

 

3. Unabhängig von dem Eigentümer aus dem Haus Dörpefeld 46 – der sich abge-

sichert hat, war der ganze Siedlungstrakt in Mitleidenschaft gezogen worden. 

Wenn die Antwort zur Frage 2) nein ist, fragen wir, was wurde dann zur örtlichen 

Verbesserung des Regenabflusses angedacht, wenn eine Umsetzung eines 

Wasserlaufes zum Mittellandkanal nicht für sinnvoll bzw. als zu kostenaufwendig 

angesehen wird?   
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